



La libra otra vez Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- **Cuauhtémoc Blanco** la libra otra vez. La Sección Instructora de la **Cámara de Diputados** aplazó nuevamente la votación para admitir o no la solicitud de desafuero del también exgobernador de Morelos. El argumento fue que se tenía que votar un proyecto de dictamen que será presentado hasta la próxima semana por el presidente de esa instancia legislativa, **Hugo Eric Flores**.

<https://drive.google.com/file/d/1dA2LAWTHGnPsiSYzNIPppFkc9w6K6mkX/view>